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«Creo que esta campaña ha sido algo diferente a lo que se ha hecho anteriormente, y eso es
bueno. Las campañas navideñas anteriores han sido más flojas y queríamos hacer algo
distinto. La repercusión ha sido grande tanto en Irun como fuera de la ciudad. Hemos generado
ilusión en la gente, y me parece importante transmitir alegría en esta época. Lo que hay que
destacar no es el que lo hayamos hecho nosotros, sino el que se haga. Que se hagan cosas
diferentes. A fin de cuentas, de este modo estamos vendiendo Irun como ciudad comercial. Es
difícil encontrar un grupo de gente que quiera trabajar dejando de lado el interés particular. Yo
he sido uno de los que ha estado organizando el tema de la pista, aunque tengo el comercio en
Behobia y no va a repercutir directamente en mi negocio. La forma de trabajar por parte de
todos los que hemos estado, sin avaricia, creo que sido lo más importante que se ha
conseguido, el poder trabajar unidos por el interés de la ciudad».    
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